

Encontraron cartuchos de dinamita y niples en distintos lugares

Distintos hallazgos de niples y cartuchos de dinamita realizaron ayer tarde agentes de la Policía Nacional en distintos lugares habiendo estallado 10 cartuchos de dinamita en una de las bases de la torre de acero que sostiene el fluido eléctrico junto a la Línea del Ferrocarril que cruza detrás de la destilería "Santa Cruz", en la Vía Blanca.

En primer término, agentes de la Octava estación hallaron un niple de 7 pulgadas de largo por cuatro de diámetro en un solar yermo situado en M y 19. Vedado, con su mecha, sin que hiciera explosión.

También hallaron cartuchos de dinamita junto a la referida torre de acero de Luyanó, cuyo tendido va alimentando poblaciones hasta Jovellanos, en Matanzas, después que hicieron explosión 10 cartuchos de dicho explosivo. En este lugar, además, se ocupó un reloj despertador, 8 pilas secas, alambres y 3 fulminantes.

La explosión, según declaró el capataz general del circuito, Luis Torres Ulloa, causó daños de 7500 pesos en la base de concreto de dicha torre.

Finalmente, el capitán Raúl Zarranz, al mando de la Décimonovena estación, halló tres paquetes de dinamita en el desagüe fluvial de una escuela pública, situada en Venus y Adolfo del Castillo, en los momentos en que estaban en clases 153 escolares.

También en vigilante 6821 Carlos Grana, halló en el patio de la Jefatura Local de Salubridad de Guánabacoa otros tres cartuchos de dinamita.

Según se nos informó, en ninguno de estos casos de terrorismo aparecen detenidos, dándose cuenta al Tribunal de Urgencia con las actuaciones respectivas.